

## SUMMARY

# ANALISIS PERILAKU MAHASISWA KEPERAWATAN DALAM MENERAPKAN SASARAN KESELAMATAN PASIEN DI UNIT GAWAT DARURAT RS KEPRESIDENAN RSPAD GATOT SOEBROTO JAKARTA PUSAT TAHUN 2016

Created by SARAH ANDINI YULIASIH

**Subject** : PERILAKU, KESELAMATAN, GAWAT DARURAT

**Subject Alt** : BEHAVIOR, SAFETY, EMERGENCY

**Keyword** : sasaran keselamatan pasien;perilaku;pengetahuan;keterampilan

### Description :

Mahasiswa keperawatan merupakan seorang calon perawat yang turut serta dalam pemberian asuhan keperawatan, sehingga perlu dibekali kemampuan perawatan pasien sedini mungkin untuk mencegah kesalahan yang dapat menyebabkan insiden keselamatan pasien. Praktik klinik mahasiswa yang tidak aman perlu mendapatkan perhatian khusus dan strategi baru dari institusi pendidikan dalam proses penanganannya. Hal ini karena institusi pendidikan dan mahasiswa memiliki peran dan tanggung jawab penting dalam meningkatkan pengetahuan, keterampilan, perilaku, dan sikap yang relevan dengan keselamatan pasien. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa perilaku mahasiswa keperawatan dalam penerapan sasaran keselamatan pasien di Unit Gawat Darurat Rumah Sakit Kepresidenan RSPAD Gatot Soebroto Jakarta Pusat. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah cross sectional. Sampel yang digunakan adalah mahasiswa keperawatan yang sedang melakukan praktik klinik di Unit Gawat Darurat sebanyak 50 mahasiswa dengan teknik non probability sampling dan jenis convenience sampling. Hasil Penelitian yang didapat dari Uji Chi Square diperoleh bahwa pengetahuan dan keterampilan mahasiswa keperawatan berhubungan dengan perilaku mahasiswa keperawatan dalam penerapan program keselamatan pasien dengan nilai  $p=0.005$  ( $p<0.05$ ). Kesimpulan dari penelitian ini perilaku mahasiswa keperawatan dalam menerapkan sasaran keselamatan pasien dapat dipengaruhi dari pengetahuan dan keterampilan yang dimiliki mahasiswa keperawatan. Disarankan mahasiswa keperawatan mampu memberikan pelayanan kesehatan saat sedang melaksanakan praktik klinik sebagai bagian dari tim rumah sakit dengan ikut serta menerapkan program keselamatan pasien untuk memberikan pelayanan yang aman dan nyaman.

**Contributor** : Yuliati, S.Kp., MM., M.Kep

**Date Create** : 23/11/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201233020

**Collection** : 201233020

**Call Number** : 33-2016-S020

**Source** : Undergraduate Theses of Nursing

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor